**PERIÓDICO** 

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

12-02-25

**LEGISLATIVO** 



## Avalan Cuenta 2022 entre 29 mmdp pendientes por aclarar

Cd. de México. - Con irregularidades pendientes por solventar por más de 29 mil millones de pesos, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó la Cuenta de la Hacienda Pública 2022.

El dictamen señala que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) realizó en ese ejercicio fiscal observaciones por 32 mil 894 millones de pesos, de los cuales sólo el 9.5 por ciento fueron recursos recuperados.

De ese total, 22 mil 892.1 millones corresponden a estados, municipios y entes que ejercieron Gasto Federalizado.

"La ASF determinó recuperaciones por 32 mil 894 millones de pesos, de los cuales 3 mil 128.1 millones de pesos son Recuperaciones Operadas, de manera que restan 29 mil 765.9 millones de pesos que estiman como recuperaciones probables o en curso, montos por aclarar", señaló.

La Cuenta de la Hacienda Pública fue aprobada con 329 votos a favor, 119 en contra y cero abstenciones.

El priista Mario Zamora detalló que entre las principales irregularidades se encuentra Segalmex, el cual calificó como el robo del siglo.

Indicó que los montos por aclarar por esta institución ascienden a más de 177 mil millones de pesos, mientras que, en el caso del Tren Maya, suman 800 millones de pesos.

